

Mランドニュース Vol.190

丹波ささ山校 令和5年2月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県丹波篠山市池上569

TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹

<https://www.sasayama-ds.com/>

E-mail info@sasayama-ds.com

今月の言葉

結局最後は、『世のため人のため』という所がなくては、真の意味で志とは言いがたい。

森 信三先生

今年もやるぞ!!

教習課 前川 昂希

新しい年を迎え、心機一転臨む「新年式」では、全職員に向け井階正義社長から「一人ひとりまた各課で、お客さまのために何ができるか考えて仕事をさせていたただく一年にしていたいただきたい」と各課に対し、その役割について年頭の訓示がありました。

これを受け、各課に分かれて、この一年間をどのように取り組んでいくか意見を出し合い、おなじ方向性を共有しました。



「今年はどうな一年にしましょうか!」

私たちの仕事は、「人に喜ばれる」ということが基本姿勢として、これからも取り組んでまいります。

未来のちからに

教習課 南勝 宏幸

昨年十二月十五日(木)、丹波篠山市主催で市内高等学校二校、二年生を対象として、「しごと探求フェア」が開催されました。

これは「地元就職支援事業」の一つとして、地元各企業の魅力を紹介し、市、企業ちからを合わせて丹波篠山を発展させていこうという目的で、私たちMランドも参加させていただきました。

生徒さんとの意見交換の中で、「丹波篠山のことは好きだけど、一度は市外に出てみたい」、「まだ、何をしたいか明確に決まっていないけど、さまざまに思いやご質問に対し、私の経験も踏まえお話しさせていただきました



実際に教習車もご覧いただきました

閉会の際、先生のお話で、「若いときには夢ややりたいことがたくさんあり、それは若い人の特権であるが、進路は一つにしぼらなければならぬ」というお言葉が印象に残り、いかに私たちが若い人の夢や、やりがいに応えられる企業でなければという責任を痛感しました。

私たちは「地域の役に立つ企業」を目標に、これまで取り組んでおりますが、今回、このような機会をいただいたことで、若い人が個性を最大に発揮できる環境を整え、地域から必要とされる職場づくりも、あらためて気付かされました。

ありがとうございます。
(紙面の構成上 今月に掲載)

「朝活」は今年も!!

「朝活」統括 上出 健二

五日間の年末年始の休暇明けの一月四日早朝、いつもの職員室に足を踏み入れると、あらためて清々しい空気を感しました。

「朝活」の一つでもある退社する際、机の上に何も置かない、いわゆる「机上ゼロ」に

より、スッキリした環境が原因かと思われます。



一日の始まりと終わりをスッキリした気持ちで

これが常態化すると不要に物が放置されていると目立ちますので、習慣は大切なことと痛感します。

この取り組みも一朝一夕にできたのではなく、当然のように自席に「モノ」を据え置く習慣であったため、繰り返し啓発することにより、一人ひとりの職員の意識により改善されてきました。

『心は形をつくり、形は心を整える』ということばを思い起こされる、気持ちのよい一年のスタートでした。

そして今月ご紹介するのは、「朝活の原動力」一班的取り組みで、活動範囲は一階ロビーのタイル磨き。

なぜ、原動力かという点、お客さまの通行が多く、他

の職員も往来し、活動しているようすが誰の目にも入る玄関ホール前のタイルを、毎日コツコツと誰かが必ず磨いていることです。

そのようすは他のメンバーにとって大きな刺激になり、社内「朝活」の原動力となっていることは、間違いありません。

一班的の一人、足立佳久朗 インストラクターは「ここは、最初にお客さまが目にするところ。気持ちよくお出迎えできるようにと、その一心で磨いています」と言います。



毎日「コツコツ」、「コツコツ」。足立INS

このように「朝活」は、社内を美しくするだけでなく、私たちの心の面でもさまざまな影響をもたらしているようす、今年も歩みを止めることなく、コツコツ取り組んでまいります。

Mランドウオッチング

やわらび
燦チーム 大澤 竜貴

一月も多くのゲストが「朝のボランティア」に参加されました。

自らの意思で参加されている皆さんですので、前向きに取り組まれ、「気持ちよかったです!」、「教習に集中できる」、「ご飯をはやく食べた!」など、さまざまな感想をいただいております。

その中、毎日参加された愛知県からお越しの山北様からご感想をいただきましたのでご紹介いたします。



汚れに向き合う山北様

毎日ボランティア活動に参加することで、朝起きるのが苦手だった私が、布団から「スツ」と起きられるようになりました。いろんな先生と関わり、教習で担当していただいたとき、校内で会ったときも楽しくお話し、また、ボランティア活動で友だちも

でき、合宿生活も楽しく送れるようになりました。

早朝の誰もいない教室は昼間と違い、静かすぎて寂しい気分にもなりましたが、ほかの場所を掃除している先生や友だちが見えると頑張れました。まだ薄暗い時間から始めた掃除も、終わるころにはキレイな朝日を見ることもあり、本当に気持ちよかったです。いろんなことを通して、楽しくできました!

山北様はどのようなお願いをしても、一所懸命に掃除に向き合っていたくれました。そのほかにも、多くのゲストの皆さんが、掃除からさまざまな気付きを得ておられ、私たちがたくさん「元氣」をいただきました。



薄暗かった空も、掃除が終われば朝日も輝いて!!

希望をもって

井階 正義

昨年皆様のおかげにより、新しい年を迎えることができました。

心よりお礼申し上げます。今、こうして振り返りますと、さまざまな出来事がありました。お客様に喜んでいただくという意味で、有難く、そんな毎日が楽しいことであつたかを、あらためて気付かされます。

我が家の元旦は、自宅近くの王地山から、夫婦でこ来光を見に行くことです。薄暗い街中を日の出時間に合わせて、妻と約十五分の今年の初デートとでも言いましょうか、新鮮な気持ち



美しさに言葉がありませんでした

心を磨く

一月十六日(日)、「おはようございます!」とお元気に

トライアスロン チームプレイ監督、八尾彰一様と奥様が、「トイレ掃除に学ぶ会」にお越しになりました。

何ごとにも集中、前向きに取り組まれているパワフルな八尾様から、私たちはいつも大きな影響を受けております。

この日も時間いっぱい一所懸命、掃除に向き合われておられました。

終了後、朝礼で「イチロー選手なども掃除を習慣にしている。習慣はいろいろな事柄において、強い力になる。私たちがいい習慣を付けていきましよう」と、今年最初の激励のお言葉をいただきました。



小さな汚れに妥協せず、便器に向き合う八尾様

今月のありがとうカード

Mランドの皆さま

2週間、ありがとうございました。

最初はとても不安でしたが、インストラクターの皆さんのおかげで、楽しく過ごすことができました。

ここをはなれるのがさみしいくらい楽しい思い出になりました。

二輪免許を取る際には、また、ささ山に来ます!

ほんとうにありがとうございました。 佐藤 心琴様

編集後記

いただく卒業アンケートに、感謝のお言葉の中にご意見をいただくことも。真摯に受け止め、すべてのお客様に喜んでいただけるMランドづくりを今年も目指します。

【掃除に学ぶ会】のご案内

私たちと一緒にゴミ拾いをしましょう。

2/5(日) Mランド周辺
AM8:00~9:00 担当:大澤

2/26(日) Mランド周辺
AM8:00~9:00 担当:前川

※当日はMランド集合です。(雨天中止)
ご参加いただける方は井本までご連絡ください。